



Un proyecto del

MARATÓN VALENCIA
TRINIDAD ALFONSO



NOM/NOMBRE: Virginia

COGNOMS/APELLIDOS: Salido Gómez

COLLEGI/COLEGIO: Santiago Grisolía CURS/CURSO: 6º A

TITOL/TÍTULO: Elena y su esfuerzo

Fes en la plantilla següent un escrit, història o conte en què apareguen les paraules **Marató, València i Esforç**. L'extensió de l'escrit no podrà superar l'espai interlineat.

Realiza en la siguiente plantilla un escrito, historia o cuento en el que aparezcan las palabras **Maratón, Valencia y Esfuerzo**. La extensión del escrito no podrá superar el espacio interlineado.

Había una vez una tortuga llamada Elena, que andaba todos los días 10 Km.

Anunciaron por la televisión que se iba a celebrar el primer maratón de todo el mundo y tenía que ir un corredor de cada país.

Elena era de Valencia y no sabía si apuntarse.

Entrenó todos los días corriendo 15 Km.

En España todavía nadie se había apuntado como representante del maratón. Cuando Elena vio que estaba preparada, se decidió, y fue a por todas. Se apuntó en el Ayuntamiento de Madrid. Pero no estaban muy de acuerdo en que participase Elena. Los del Ayuntamiento dijeron: "¡Ella no puede concursar! ¡Es una tortuga y las tortugas son



Ventas! Además es chica y las chicas no son tan fuertes como los chicos".

Elena al escuchar eso tan feo que le dijeron se puso muy triste y se fue a su casa muy decepcionada. Cuando llegó allí, su madre le preguntó: "¿Qué tal Elena? ¡Vas a correr la carrera? ¿Qué te han dicho? ¡Contrato a un entrenador personal!"

Pero cuando la madre vio la cara de Elena dejó de hacer preguntas y la abrazó muy fuerte mientras ella lloraba. Su madre la miró y le dijo: "No tires la toalla, vete allí y demuestra lo que sales, ellos juzgan pero no tienen ni idea de lo que dicen. Pelea por lo que quieras hacer y lo conseguirás. No hagas caso a los demás. Yo creo en ti. ¡Tú puedes hacerlo!"

Elena se puso contenta ¡Ya estaba animada! Gracias a su madre Elena se fue al Ayuntamiento y protestó, no le hicieron ni caso, pero empezó a correr, le prestaron atención y... ¡Se quedaron alucinando!

Como no había nadie más en la lista decidieron que fuera ella al maratón.

Elena se puso las pilas y empezó a entrenar con su madre al lado para animarla y controlarla.

Comunicaron por la televisión que ella iba a correr el maratón. Mucha gente no estaba muy convencida de que fuera una tortuga.



a correr un maratón.

Horas, días, semanas después llegó el maratón ¡Qué nervios!

Pero eso era normal, ¿no?

Comenzó el maratón, ella era la última. ¡Noaa! Pero con esfuerzo todo es posible, empezó a adelantar a todos.

¡No se lo podía creer! ¡Era la primera! A punto de ganar, se cayó uno de sus rivales, y en vez de seguir y poder ganar, decidió pararse y ayudarle.

¿Sabeis quien ganó? Elena, por ayudar a los demás.

Todos se dieron cuenta de que es más bonito tener amigos y ayudarlos que quedarte tú solo la victoria y no poder compartirlo.

